

Vals-les-Bains • Tennis : le championnat de printemps démarre bien !

Le championnat de printemps débutait ce dimanche 11 février pour le Tennis club de Vals. Les dames (division 1) sont allées décrocher une première victoire à Grignan 5 à 0. À noter les victoires individuelles de Marie Lafont, Justine Toulouze, Izabela Demoly et Maroussia Roubaud puis du double Demoly/Toulouze. Du côté des hommes (division 3), belle victoire également, 4 à 1, avec les victoires individuelles de Dorian Martinez, Quentin Guereven et Mathias Souteyrand, contre une défaite de Kenzo Martinez ; le double Obry/Neveu fut remporté facilement. La deuxième journée est prévue le 3 mars : les dames joueront à domicile contre Montélimar tandis que les hommes iront rencontrer l'équipe de Joyeuse/Laurac.



Les dames (division 1) ont ramené une belle victoire.

Le dimanche 11 février, les équipes de tennis de Vals-les-Bains ont débuté le championnat de printemps. Les résultats sont les suivants : les dames de la division 1 ont remporté leur match contre Grignan 5 à 0. Les victoires individuelles ont été obtenues par Marie Lafont, Justine Toulouze, Izabela Demoly et Maroussia Roubaud. Le double Demoly/Toulouze a également remporté. Les hommes de la division 3 ont également remporté leur match contre Grignan 4 à 1. Les victoires individuelles ont été obtenues par Dorian Martinez, Quentin Guereven et Mathias Souteyrand, contre une défaite de Kenzo Martinez. Le double Obry/Neveu a également remporté. La deuxième journée du championnat de printemps est prévue pour le 3 mars. Les dames joueront à domicile contre Montélimar, tandis que les hommes iront rencontrer l'équipe de Joyeuse/Laurac.